
学校支援部会の報

告をする渡辺部会長

（色内小教頭） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

委員の変更がありました 
 

人事異動等に伴い、下記のとおり委員の変更がありました。 
 

長橋小 教頭  丹川 義之→太田 雅則   色内小 校長    小島  昇→谷本 慎司 

長橋小 保護者 菅原 康晃→小原 淳志   色内小 学校評議員  中町悌四郎→白井 幹夫 

長橋小 保護者 長谷川紫乃→井出 瑞絵 
 

 

「学校支援部会」からの報告 
 

○児童の通学安全 ○学校と地域の連携 ○ＰＴＡ組織 
 

 学校支援部会の渡辺部会長から、７月１４日に開催された部会での協議概要

の報告がありました。 

児童の通学安全については、統合による新たな通学路の安全確保に向けて、

夏場と冬場の２回行った現地確認の状況を踏まえて対応策など部会で検討した

内容が報告されました。 

学校と地域の連携については、地域のイベントである「なえぼ公園夜桜ライ

トアップ」に長橋小学校の児童があんどんづくりで参加したことが紹介され、

地域と保護者、子どもたちがつながるイベントして今後も連携していく考えが

紹介されました。 

ＰＴＡの組織については、両校の校長、教頭、ＰＴＡ会長で意見交換を行い、

現在の長橋小の会則をベースに改正点などについて確認していくことなどが報

告されました。 
 

 
   

長橋十字街 塩谷街道のカーブ 砂和会館前（２月降雪期） 

９月７日（月）に第４回「長橋小学校・色内小学校

統合協議会」を開催しました。各部会からこれまでの

協議概要の報告があったほか、「学校づくり部会」から

統合を機に新しい学校づくりに向けての提案があり、

協議を行いました。 

 
長橋小学校・色内小学校 

統合協議会ニュース 
 《第４号》 平成２７年９月発行 

☆第４回統合協議会を開催しました☆ 
 

※統合協議会の副会長に色内小の谷本校長が、学校づくり部会

の部会長に長橋小の太田教頭がそれぞれ選出されました。 

学校支援部会による通学路の現地確認の様子 



学校づくり部会の報

告をする太田部会長

（長橋小教頭） 

「学校づくり部会」からの報告及び協議 
 

○児童の事前交流 ○新しい学校づくり   
 

 学校づくり部会の太田部会長から、７月８日に開催された部会での協議概要の報告

がありました。６月１２日に両校児童が学年ごとに遠足で公園に向かい、現地で自己

紹介やゲームなどで交流したことが報告されました。 

 新しい学校づくりについては、両校の良さを生かしつつ、地域の歴史や文化を大切

にし、地域の人材・素材を活用した教育活動の展開を基本理念とすること、統合を機

に、読書活動の充実による国語力のアップ、ティーム・ティーチング等による算数力

のアップ、地域素材や外部人材を活用した体験的なふるさと学習による総合的な学

力のアップなど、学力向上に重点的に取り組むといった部会案が了承されました。 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

問合せ先 
事務局 小樽市教育委員会 適正配置担当 

電話 0134-32-4111（内線 537） FAX 0134-33-6608 

メール gakko-tekisei@city.otaru.lg.jp 

小樽市 学校再編   検索 

 

第５回統合協議会の日程は、決まり次第、市ホームページでお知らせします。 

 

児童の事前交流 
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基本理念 

６月１２日に遠足での交流を

行いました。学年ごとに公園に

向かい、現地で自己紹介やゲー

ムなどで楽しみました。 

１年生・長橋なえぼ公園 ２年生・色内ふ頭公園 

３年生・手宮緑化植物園 ４年生・勝納臨海公園 ５年生・築港臨海公園 


